



Codevida acompañará marcha convocada para el lunes 22 de mayo

La crisis humanitaria que estamos afrontando los venezolanos ante la escasez de insumos médicos y medicinas no puede continuar. Es hora de que todos los afectados mostremos lo que estamos padeciendo cada día al no poder darle continuidad a los tratamientos. Son más de 4 millones de personas afectadas, y la cifra de pacientes que han muerto ante la inacción estatal sigue aumentando.

Por ello, desde la Coalición por el Derecho a la Salud y la Vida (Codevida) invitamos a todos los pacientes en condiciones crónicas, así como a los ciudadanos que hayan padecido por falta de sus medicinas a acompañarnos el próximo lunes 22 de mayo en Parque del Este, a partir de las 10am.

El miércoles 17 de mayo, Codevida acompañó al gremio de la salud desde el hospital JM de los Ríos hacia el ministerio del Poder Popular por la Salud, y aunque fue impedido su recorrido, hicimos llegarle al nuevo ministro Luis López Chejada un informe detallado con la situación sanitaria en el país, y la necesidad de abrir un canal humanitario que permita a los ciudadanos tener acceso a sus medicamentos.

Solo con un canal humanitario podemos solucionar la grave crisis hospitalaria y sanitaria que vivimos en Venezuela. Desde agosto de 2016, el Instituto Venezolano de Seguros Sociales (IVSS) no compra medicamentos de alto costo poniendo en peligro de muerte a millones de venezolanos. Sin un canal humanitario, habrá más muertos. ¿Qué más vamos a esperar?.

Estaremos apoyando toda iniciativa relacionada con la visibilización de la crisis de salud que vivimos los venezolanos hasta que desaparezca la escasez de insumos médicos y medicinas para todas las enfermedades y epidemias que nos aquejan.